

PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT LE MOIS D'OCTOBRE

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre par le Cœur immaculé de MARIE les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, afin que les fidèles rendent aux saints anges le culte qui leur est dû.

Résolution apostolique: Pratiquer et propager la dévotion aux saints anges.

— o —

Le Canada et la Propagation de la Foi

— o —

Pour la troisième fois depuis que nous sommes chargé de la *Semaine religieuse*, nous avons à défendre le Canada, ou la province de Québec, contre l'accusation de négligence, et presque d'abstention, à l'égard de la grande œuvre de la Propagation de la Foi. Précédemment, les observations désobligeantes, et non fondées, nous venaient de quelqu'une des provinces anglaises du Canada. Cette fois, et la chose est plus sensible et plus surprenante, c'est de la province même de Québec que s'élève l'accusation injuste et fautive, et qui ne procède sûrement que de l'ignorance des faits.

Dans son numéro du 14 septembre, la *Croix* (Montréal) publiait, sous la signature de J.-B. Gardavou, un article intitulé comme celui que nous écrivons ici. On y citait deux aliéas de l'*Ami du Clergé* du 26 juillet 1906, dont voici le dernier, suivi des commentaires du collaborateur du journal montréalais :

« Le Canada protestant donne deux millions 800,000 fr. aux missions protestantes. Le Canada catholique donne seulement 34,856 fr. aux missions catholiques ! Les Etats-Unis donnent 30 millions 853 mille fr. aux missions protestantes, et seulement 574,000 fr. aux missions catholiques.

« Ces chiffres sont ceux de 1905.

« Espérons que ceux de 1906-1907, en ce qui concerne du moins le Canada catholique seront plus consolants !

« Il est bien vrai qu'en général en Canada l'argent est aux mains des Anglais qui tiennent le gros du commerce et des capitaux. Il en est de même, sur une plus vaste échelle, aux Etats-Unis.

« Mais le Canada compte une population actuellement d'au